



Bupati Beserta DPRD Puncak Studi Banding Ke Sekolah Asrama Taruna Papua di Timika

Achmad Sarjono - MIMIKA.GARDAMEDIA.ID

Jul 18, 2023 - 23:59



MIMIKA - Rombongan Pemerintah Kabupaten Puncak yang di pimpin Bupati Willem Wandik, bersma DPRD Puncak dan pejabat utama pemda puncak melakukan kunjungan ke Sekolah berpola Asrama Sekolah Asrama Taruna Papua (SATP) di Timika, jalan Sopo Yono Desa Wonosari Jaya SP4 Timika, Senin (17/7/2023).

Pasalnya kunjungan Pemkab Puncak merupakan studi banding ini ingin melihat

secara langsung kesuksesan Sekolah berpola Asrama yang ada di Timika. Didampingi pengelola sekolah yaitu Yayasan Lokon dan juga YPMAK Bupati bersama rombongan meninjau ruang-ruang kelas, ruang komputer, mini lab, studio, perpustakaan, pantri hingga kamar siswa.

"Menurut saya ini Sekolah pola asrama yang bagus, paling bagus, di Papua, " Kata Willem Wandik usai mengunjungi seluruh area Sekolah.

Tambah Willem, ai berencana akan menitipkan beberapa anak dari puncak untuk bersekolah di SATP, walau dia juga ingin memiliki sekolah berpola asrama untuk anak-anak Puncak di Timika.

Keinginan itu lantaran Kabupaten Puncak kurang aman untuk anak-anak bersekolah, banyak anak-anak yang putus sekolah karena kondisi keamanan.

"Mudah-mudahan kami juga bisa memiliki sekolah berpola asrama, agar tidak ada anak yang putus sekolah," ungkapnya.

Sementara itu, Direktur YPMAK, Vebian Magal mengatakan untuk mewujudkan pendidikan yang berkualitas bagi anak-anak khususnya generasi Papua diperlukan adanya kerja sama semua pihak.

Dengan adanya dana Otsus yang besar dan pemimpin Papua mulai Gubernur sampai Bupati adalah orang Papua, maka tidak ada alasan untuk tidak membangun generasi Papua.

"Tidak ada alasan untuk tidak membangun orang papua, Semua pejabat Gubernur sampai Bupati Orang Papua, maka para pemimpin harus melihat ke bawah atau kembali ke akar rumput, karena melalui pendidikan, pendidikan bisa mengubah dunia," Kata Vebian.

Vebian mengapresiasi kunjungan Bupati dan jajaran anggota DPRD Kabupaten Puncak, Ia berharap ada kerja sama pemda Puncak dengan SATP dengan pemda Puncak demi masa depan anak -anak Kabupaten Puncak.

"Kalau Pemerintah Puncak ajak kerja sama ya kami siap," imbuh Vebian.

Tutup Vebian, dari pendidikan SATP, telah muncul generasi yang bisa menciptakan kedamaian untuk Papua. Generasi Papua dididik sejak dini agar kedepan bisa menjadi pemimpin yang bisa membawa perubahan, Termasuk dia seorang pemimpin yang merupakan Alumni siswa Angkatan Pertama SATP. (Mamon)